1学期

春の校外学習

4月24日に大阪市立科学館へ行きました。プラネタリウムでは、一面に覆われた 星空を見て感動しました。展示場では、さ まざまな実験をして、みんなで一緒に楽し みながら学習することができました。



はじめての調理実習!

5月にはじめての調理実習がありました。メニューは、そうめんとゆで野菜でした。包丁を扱ったり、ゆで時間を気にしたりとがんばっていました。最後はみんなでおいしくいただきました。



キャンプに向けて・・・

今年度は、2学期の始業式の日にキャンプに行きます。それに向けて、司会やスタンツなど、キャンプを盛り上げるためにそれぞれの役に分かれて準備をしました。どのグループもキャンプを盛り上げようと案を出し合っていました。当日が楽しみですね。



2学期

自然宿泊体験学習

自然宿泊体験に行きました。みんなで協力して作ったカレーや2日目の朝食はとても おいしかったです。夜に行われたキャンプファイヤーも大いに盛り上がり、思い出に残 る2日間となりました。





秋の核外学習

2 学期の校外学習は、朝日新聞本社と印刷所を見学しました。朝日新聞本社では、 新聞社のデスクの様子や新聞の歴史などを、印刷所では新聞を印刷する機械やその様子 を見学しました。普段見ることのできないことばかりで子どもたちは興味深々でした。



移列 普樂 金

校内音楽会では、「笑顔のたね」の合唱をしました。また、初めてのクラス合奏に挑戦し、1組は「ルパン三世のテーマ」、2組は「アドリア海の青い空」、3組は、「ホール・ニュー・ワールド」を合奏しました。練習の成果をりっぱに発揮することができました。



3学期 はじける 京奈良フェスティバル







「ボウリング」「〇〇をさがせ」「卓球」「リアルまちがいさがし」「犯人をさがせ」「射的」「重さあてゲーム」「かんつみ」「的あて」「棒投げ」など、今年もバラエティ豊かなアトラクションを提供し、思いっきり楽しみました。

纷争地帯の子ども達のお話を聞く







NIE (Newspaper In Education) の学習の最後に、新聞記者の福田さんを招いてイラクの子ども達のくらしについて、たくさんの写真を交えてお話を聞きました。「何が起こっているの?」「何をしたらいいの?」「なんで戦争や紛争が絶えないの?」さまざまな疑問をもちました。この時の学習の様子は2回にわたって毎日新聞に掲載されました。この学習で得たことを、修学旅行での学びにつなげていきたいですね。